

20. Januar 2017

Newsletter Nr. 5 Schuljahr 2016/2017

Informationen von Schule, Hort und Förderverein

Schule

Liebe Eltern,

obwohl schon wieder mittendrin, möchten wir es nicht versäumen, allen ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr zu wünschen.

Für Sie wie gewohnt folgende Sachverhalte zur Information.

1. Bildungsempfehlungen

Aufgrund der geplanten Veränderungen im Sächsischen Schulgesetz erfolgt die **Ausgabe der Bildungsempfehlungen** bereits am **1. März 2017**.

Sie melden Ihr Kind dann bitte bis zum 8. März 2017 an der Schule Ihrer Wahl an. Informieren Sie sich bitte im Vorfeld über die geplanten Anmeldezeiten der jeweiligen Einrichtung.

Für die kommunalen Einrichtungen gelten folgende **Anmeldezeiten**.

Oberschule	Donnerstag, 2. März 2017 Montag, 6. März 2017 Dienstag, 7. März 2017	Gymnasium	Donnerstag, 2. März 2017 bis Mittwoch, 8. März 2017
	jeweils in der Zeit von 13:00 bis 18:00 Uhr		während der Öffnungszeiten des jeweiligen Schulsekretariates

Zur Anmeldung benötigen Sie **folgende Unterlagen** (Vorlage im Original):

- Anmeldung zur Aufnahme an einer Oberschule bzw. Gymnasium *)
- Original der Bildungsempfehlung
- das zuletzt erstellte Zeugnis sowie die zuletzt erteilte Halbjahresinformation
- Geburtsurkunde
- einige Schulen wünschen einen frankierten Rückumschlag – bitte fragen Sie nach

*) Formblatt; wird mit der Halbjahresinformation ausgegeben

NEU* NEU*** NEU*** NEU*** NEU*** NEU*** NEU*** NEU*** NEU*** NEU*** NEU**

Eltern von Schülern der Klassenstufe 4 ohne gymnasiale Bildungsempfehlung können ihr Kind an einem Gymnasium ihrer Wahl ebenfalls bis zum 8. März 2017 anmelden. Bei dieser Anmeldung ist ein Termin für das verpflichtende Beratungsgespräch zu vereinbaren.

...

Die Schüler absolvieren eine **schriftliche Leistungserhebung** in den Fächern Deutsch, Mathematik und Sachkunde. Diese findet am **9. März 2017, 9:30 Uhr** an dem Gymnasium statt, bei dem das Kind angemeldet wurde. Schüler, die an der Leistungserhebung teilnehmen, werden für diesen Tag vom Schulleiter der Grundschule vom Unterricht befreit.

Im sich anschließenden verpflichtenden **Beratungsgespräch im Zeitraum 10. bis 21. März 2017** wird die **Empfehlung für den weiteren Bildungsweg** ausgesprochen. Es besteht kein Rechtsanspruch auf den Besuch eines bestimmten Gymnasiums oder einer bestimmten Oberschule.

2. Umzug Schulküche

Wie bereits im Schreiben von Frau Gorke angekündigt, zieht die Schulküche **am 10. Februar 2017** in die Container um. Dadurch ist an diesem Tag **keine warme Mittagsversorgung** möglich, ebenso am **13. und 14. Februar 2017**. Hier wird es aber Assiettenessen geben.

3. Ausgabe der Halbjahresinformation

Die Halbjahresinformation erhalten Ihre Kinder am **Freitag vor den Winterferien (10. Februar 2017)**.

Wir geben die **Halbjahresinformationen** in der **4. Unterrichtsstunde (10:50 Uhr bis 11:35 Uhr)** aus. Es wäre für den weiteren Ablauf an diesem Tag sehr günstig, wenn unsere Schüler danach die Schule verlassen. Sie würden uns sehr helfen, wenn in der Familie eine Betreuungsmöglichkeit gefunden werden könnte.

Der Hort wird eine Notbetreuung organisieren. Muss ihr Kind in der Notbetreuung bleiben, geben Sie ihm an diesem Tag bitte ausreichend zu Essen mit.

4. Kurse in der 6. Kalenderwoche 2017

Aufgrund des Umzuges des Hortes in der Woche vom 6. bis 10. Februar 2017 können **teilweise keine** Kurse stattfinden; nicht betroffen sind Kurse, die in der Turnhalle durchgeführt werden. Für einige andere Kurse wird es eine individuelle Lösung geben (Gitarre, Flöte, Akkordeon, Schach). Wir bitten um Ihr Verständnis.

Hort

Umzug Hort – Nutzung Horteingang

Bitte beachten Sie, dass ab Montag, 6. Februar 2017 der Eingang zum Hort nicht mehr genutzt werden darf. Nutzen Sie ab diesem Tag die Eingänge der Schule auf der Johann-Meyer-Straße sowie Hechtstraße!

Förderverein

Liebe Eltern, Lehrer und Erzieher!

Das vergangene Jahr 2016 war für uns als Förderverein sehr erfolgreich. Zwar sind wir in der Mitgliederzahl nicht gewachsen, dafür verliefen so gut wie alle unserer Projekte sehr positiv und meist mit einem besseren Ergebnis als geplant. Natürlich gab es auch einige Turbulenzen, Missverständnisse und Enttäuschungen. Das wollen wir Ihnen nicht verschweigen.

2016 war das Jahr der Kletterinsel. Alle unsere Aktionen waren davon geprägt, dieses für uns gewaltige Bauprojekt zu stemmen. Und Dank Ihrer Unterstützung und Hilfe haben wir es auch geschafft.

Nun ist die Kletterinsel schon fast zwei Monate für die Kinder bespielbar und manchmal kommt es uns vor, als wäre sie schon immer da gewesen. **Für die Kinder ist diese neue Spiel- und Klettermöglichkeit ein absoluter Gewinn. Wir können es nicht oft genug sagen: Vielen vielen Dank!**

Das Jahr fing gut an. Der Trödelmarkt im zeitigen Frühjahr wird immer besser angenommen. „Trödelnde“, Besucher und wir als Veranstalter waren sehr zufrieden. **In diesem Jahr wird der Trödelmarkt am Samstag, den 8. April 2017 stattfinden.** Wenn alles klappt, wird es diesmal ein neues Angebot geben. Lassen Sie sich überraschen.

Der **Sponsorenlauf** ist nun wirklich eine feste Größe im Hechtviertel geworden. **In diesem Jahr findet er am Mittwoch, den 10. Mai 2017 um 17 Uhr statt.** Mal sehen, ob wir den alten Rundenrekord auch diesmal knacken können.

Lange versprochen ist unser „**Dankesfest**“ für diese unglaublich tolle Unterstützung während der Bauarbeiten. Dies wollen wir nun konkret **am Samstag, den 20. Mai 2017 auf dem Schulhof** veranstalten. Bitte merken Sie sich diesen Termin unbedingt vor. Wir planen Großes!

Natürlich werden wir **auch dieses Jahr wieder etliche Arbeitseinsätze** starten. Dazu informieren wir rechtzeitig.

Was uns die **anstehenden Bauarbeiten** bringen, ist uns allen bisher noch nicht klar. Wir planen allerdings kurzfristig **eine wohnvierteloffene Veranstaltung als Bürgerinformation**, da dies die Landeshauptstadt als Bauherr bisher nicht vorsieht. Dazu laden wir rechtzeitig ein.

Nicht vergessen möchten wir noch das tolle **Adventsfenster** im vergangenen Dezember. Viele Gäste sagten, dass es das beste Adventsfenster seit langem war. Wir sind sehr stolz und danken den Mitwirkenden.

Auch der **Weihnachtsmarkt** war für viele der erste Höhepunkt der beginnenden Weihnachtszeit. Leider gab es im Vorfeld doch teilweise erhebliche Unstimmigkeiten, die unseres Erachtens aber so in dieser Form von keinem der Beteiligten gewollt waren. Als Förderverein haben wir bei den bestehenden Konflikten so gut es ging vermittelt. Dabei wurden wir von den beiden Elternschulpredchern erfolgreich unterstützt. Umso besser, dass der Weihnachtsmarkt dann doch stattfand und so großen Anklang fand. Vielen Dank an alle Bastler, Organisatoren, Lehrer, Verkäufer und vor allem an die Kinder. Ihre glänzenden Augen sind es wert, an dieser Tradition auch in Zukunft festzuhalten.

Ganz aktuell wurde am vergangenen Donnerstag unsere Schule samt Hort und Förderverein **beim 10. Sächsischen Schulgartenwettbewerb** als eine der sachsenweit 30 besten Teilnehmer **ausgezeichnet**. Dafür erhielten wir **400 Euro Preisgeld**. **Herzlichen Glückwunsch!**

Nun können wir im Frühsommer zeigen, dass es das gemeinsame Projekt Schulhofumgestaltung Wert ist, auch zu den zehn Besten im Freistaat zu gehören.

Wir freuen uns auf ein spannendes Jahr 2017 mit all den Baumaßnahmen und damit verbundenen Veränderungen. Mit Ihrer Hilfe schaffen wir auch das.

Viele Grüße
Förderverein 30. Grundschule "Am Hechtpark"

Mathias Gläsel
und das Team von Grundschule & Hort & Förderverein